



令和7年2月5日

松田町立寄幼稚園

4日(火) 保育参観発表会・幼稚園公開日

今年度の集大成であります発表会が開催されました。発表会では、今まで遊んできた活動の中からやりたいことを中心に相談し、子どもたちと共に作りあげた創作劇を披露しました。当日は、保護者のみなさんや評議員さん、小学校の教頭先生など多くの皆様に観覧していただくことができ、一人ひとりの成長した姿を見ていただくことができました。



「きあいをいれよう。がんばろぞ!おー!!」



自分のやりたいことに挑戦します。「なわとび100かいめざすぞ」「かたあしとびでがんばるよ」「ながなわとび50かいがんばりたい」「ぼっくりで1とうしょうとるんだ」自分の目標に向かって頑張る姿がありました。また、友達からの「がんばーれ」の声援もあり記録更新をした子が多かったです。



運動会で年長児が演じた『よっちょれソーラン』を踊りました。



みんなが大好きな場面です。フック船長に扮する神谷さんとの『だるまさんがころんだ』です。フック船長が眠っているうちに宝を取り返すという設定です。時々目を覚ますフック船長に追いかけて船に逃げ込みます。物音を立てずに静かにフック船長に忍び寄り宝を取り戻すやり取りが大好きで夢中になって行っていました。



この活動を通して自分のことだけでなく友達のことにも目が向くようになり、さらに思いやりの気持ちが強くなりました。あきらめずに挑戦し続ける強い心や自信をもって活動に取り組みさらに楽しみながら行う姿から「自分が楽しければ見ている人も楽しく幸せになる」心の成長が著しかったと感じました。子どもたちから保護者へ質問がありました。
「どんなところが良かったですか?」
保護者の皆さんからは
「困っている友達に教えてくれたり手をつないでくれたりしている姿が良かったです」
「挑戦は、みんな頑張っていてすごかったです」などうれしいお話を直接聞くことができました。
ほめていただいたことは子どもたちの心の中にずっと残っていくと思います。
皆様ご声援をありがとうございました。